

Protokoll



08. Sitzung | SS 22

Gremium	:	Campus-AStA Furtwangen
Termin	:	09.05.2022
Zeit	:	13:05 Uhr
Ort	:	Alte Cafete (B0.07) & AStA Alfaview (Hybrid)
Mitglieder	:	<div><input type="checkbox"/> Anne Siebrecht [AS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Benjamin Herzberger (Thesis) [BH]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Dominik Bleier (Thesis) [DB]</div> <div><input type="checkbox"/> Dominik Pingitzer [DP]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Jessica Heck [JH]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD]</div> <div><input type="checkbox"/> Lea Kretschmer [LK]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW]</div> <div><input type="checkbox"/> Max Schopf [MS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS] (ab 13:42 Uhr bis 13:49 Uhr ab 13:57 Uhr)</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Luis Schroh [LS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Ralf Speer [RS]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Simon Blaßdörfer [SB]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Tonia Naumann [TN] (bis 13:28 Uhr)</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
Zahl der anw. Mitglieder	:	11
Anwärter	:	<div><input type="checkbox"/> Johan Schulenburg [JS]</div> <div><input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Felix Kakuschke [FK]</div> <div><input checked="" type="checkbox"/> Niclas Cravaack [NC]</div>
Sachverständige	:	<input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (ab 13:16 Uhr)
Sonstige Anwesende	:	
Schriftführer	:	Justin Dretvic
Vorsitz	:	Simon Blaßdörfer

Protokoll nach Tagesordnungspunkten

Beginn: 13:14 Uhr

1 Regularien

1.1 Begrüßung

1.2 Bestätigung Tagesordnung

Die Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

1.3 Ankündigungen

- Jan Iljazovic wird als Anwärter aufgenommen
- Niclas Cravaack wird als Anwärter aufgenommen
- AStA Sitzung - 11.05.2022 - 19:15 Uhr - AStA Alfaview

2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

2.1 Referat: Technik

- Eventuell werden die Anlagen für die Studierbar angepasst

2.2 Referat: Sport & Freizeit

- Die RGS-Halle darf vorerst nur in der rechten Hälfte verwendet werden
- Billard und Dart Referat braucht eine neue Stellvertretung

2.3 Referat: Social Media

- Es wird ein Informationsvideo von Sascha König zum Thema Wahlen gepostet

2.4 Referat: Finanzen

- Finanzersitzung: Schwenningen hat keinen Finanzreferenten
- Finanzersitzung: Tuttlingen hat kein Interesse an den Sitzungen
- Alle Finanzanträge außer Lightsaber gingen durch

2.5 Referat: Eventmanagement

- Studierbar lief soweit gut, es gab aber noch Kritiken
- es werden noch Bestellungen für die Studierbar vorbereitet

2.6 Referat: Hochschulpolitik

- Eine Mail zur Kommunikation mit der Marketing-Abteilung der HFU wurde aufgesetzt und liegt zur Prüfung vor

2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung

- Es liegen keine nennenswerten Neuigkeiten vor.

3 Weitere Agendapunkte

3.1 Personalwahl: Campus-AStA Mitglied

Auf Vorschlag von Anne Siebrecht durch die besonderen Leistungen beim Teambuilding soll Felix Kakusche vorgeschlagen werden als Campus-AStA Furtwangen Mitglied.

zu wählende Person: Felix Kakuschke | Amt: Campus-AStA Furtwangen Mitglied

10 Stimmen dafür | 0 Stimmen dagegen | 0 Stimmen sind ungültig

4 Personalwahl: Event Management Referent

Anne Siebrecht soll statt Nils Schiffmann als Leitung des Referates Event Management gewählt werden.

zu wählende Person: Anne Siebrecht | Amt: Campus-AStA Furtwangen Mitglied

10 Stimmen dafür | 0 Stimmen dagegen | 0 Stimmen sind ungültig

4.1 Studierbar

- Die Studierbar wurde gut aufgenommen unter den Studierenden
- Etwa 1300€ Umsatz wurden gemacht, der Gewinn wurde noch nicht berechnet
- Der Automat wurde zahlreich verwendet
- Der Referatsraum sollte umgestaltet werden, da angebrochene Kästen nicht mehr angenommen werden. Planungen werden mitunter vom Spiele Referat übernommen.
- Die Kühlschränke werden zunächst stehen bleiben, da die nächste Studierbar in etwas mehr als einer Woche stattfindet
- Die Einführung war nicht gut, sowohl Einweisung als auch Zuhörer
- Bestellungen müssen überarbeitet werden
- Schichtzeiten sollten explizit eingehalten werden, damit Menschen nicht alleine arbeiten müssen
- Rezeptbücher für die Holzwand müssen angeschafft werden
- Mehr Schilder für Ordnung, mehr Mülltonnen und eventuell Möglichkeiten für Zigarettensammel
- Papierspender im Herren WC wurde abgerissen
- Schichtenplan sollte ausgehängt werden
- Kommunikation für zwischenzeitliche Änderung sollten geklärt werden
- Appell FASStA-Listen im Felix

4.2 Sonstiges

4.2.1 Raumbenennung

Der Referatsraum soll in das AC-Lager und der Rückgaberaum soll in den Referatsraum umbenannt werden:

7 Stimmen dafür | 1 Stimmen dagegen | 2 Stimmen enthalten sich

4.2.2 Sofas

- Der Professor Uwe Kenntner will für den Sozialraum 2 Tische und 1 Sofa übernehmen.
- Tische können alle abgegeben werden.
- Sofas werden keine abgegeben werden.

4.2.3 Vincent

- Vincent Junghans ist aus persönlichen Gründen aus dem Campus-AStA Furtwangen ausgetreten.
- Die Referate werden mit Jessica Heck abgesprochen.
- SWFR-Vertretung muss neu gefunden werden. -> man kann in der SV des GHBs anfragen
- Verleih Referat muss neu belegt werden.

4.2.4 Wahlen

- Beide Listen in Furtwangen laufen sehr knapp aus
- Die Listen sollten bis Dienstag aufgefüllt werden
- Die Kommunikation mit den ASten und den Fachschaften laufen sehr mager

4.2.5 Slushy

- Eine Slushy Maschine hat eine kaputte Dichtung
- Es wurden Angebote für Ersatzteile eingeholt

Schluss: 14:10 Uhr



Vorsitz